



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 9 SEPTEMBRE 1915

DERNIERES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LE GUATÉMALA PRÊT À ATTAQUER L'ARMÉE DE CARRANZA GRAND-DUC NICOLAS ENVOYÉ EN CAUCASIE

LE BULLETIN DU JOUR

LES CARRANZISTES PRÉPARERAIENT UN SOULEVEMENT AU TEXAS.

A LA FIN DE L'ANNÉE 1914

GENERAL RUSTON CHARGE DE SURVEILLER LA FRONTIERE.

Quelques succès des Carranzistes. — Décret rendu par Pablo Gonzalez.

Les incidents de frontière, signalés depuis plusieurs semaines, de la circonscription de Brownsville empruntent quelque importance à la mise au jour de certains faits, arrivés à la connaissance des autorités américaines, sous une forme qui ne permet plus de douter que, dès le mois d'octobre dernier, des partisans de Carranza, qu'aujourd'hui celui-ci les désavoue ou non, préparaient les voies à un soulèvement en faveur de ce compétiteur et, bien entendu, au nom de la nation mexicaine; par hostilité contre les Etats-Unis, dont il fallait, disait un manifeste répandu dans la contrée, repousser l'ingérence dans les affaires mexicaines. Aussi, faut-il approuver l'initiative que vient de prendre le gouvernement de Washington de placer sous les ordres directs du général Funston, qui commande le corps d'observation, tout cette partie du territoire du Texas bordée par le Rio Grande, dont la surveillance avait été jusqu'ici partagée entre la police locale et l'armée. Cette distinction ainsi établie entre les pouvoirs civils et les pouvoirs militaires facilitera la surveillance de la frontière et la rendra plus efficace. Une batterie d'artillerie, mise en route, hier, pour San Antonio, appuiera utilement cette mesure, aux yeux des fauteurs de désordre.

La conférence panaméricaine doit se réunir un jour très prochain. Elle aura à examiner les réponses faites à son appel en faveur de la paix, par les divers compétiteurs politiques, qui adhèrent tous au principe mis en avant par la Conférence. Seul, Carranza n'a pas encore répondu, dans la pensée, sans doute, de se donner préalablement tout le crédit que lui vaudrait un succès militaire décisif, tel que celui de l'écrasement des forces de Villa à Torreón et à Chihuahua, qui assurerait la suprématie du gouvernement constitutionnel sur son principal adversaire. A belle heure, les troupes de Carranza seraient déjà maîtresses des lignes de chemin de fer conduisant aux mines de houille de Coahuila, et auraient réussi, de la sorte, à forcer Villa à abandonner Piedras Negras, après l'avoir battu à Sabinas et à Allende. Cette dernière nouvelle est officiellement annoncée à Washington par le consul américain Blocker, à qui la Maison Blanche avait demandé ce que devenait un convoi de vivres mis en route, pour l'intérieur du Mexique, voie d'Agile Pass, par le service de la Croix Rouge.

A Mexico, le général Pablo Gonzalez, le lieutenant de Carranza, ne reste pas inactif non plus, quoique dans une mesure moins combattive. Il vient de rappeler que son décret du 15 juillet dernier, promettant amnistie pleine et entière à tous ceux qui déposeraient les armes, vaudra à expiration le 15 sept-

COMMUNIQUES DE FRANCE ET RUSSIE

PAS DE REPIT DANS LES CARNAVALES SUR LE FRONT A L'OUEST.

LES EXPLOITS D'AÉROPLANES

GRAND-DUC NICOLAS COMMANDE L'ARMÉE DU CAUCASIE.

Les troupes Russes enthousiasmées de la présence du Czar.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 8 septembre. — Les duels d'artillerie ont été très violents, sur un long parcours, commençant au Nord d'Ypres en Belgique et se prolongeant dans la région de l'Artois aux environs d'Arras; et aussi, près de Roye et sur le plateau entre l'Oise et l'Aisne.
Sur le front en Champagne entre Reims et l'Argonne il s'est produit des combats avec des bombes à main, alternant avec des fusillades, mais il n'y a pas eu de charges d'infanterie.
Les bombardements ont été très fréquents dans le secteur de Harze, dans l'Argonne et au Nord-Est de la Woëvre. Autre part sur le front, la nuit a été calme.
Cinq avions allemands ont bombardé le plateau de Malzeville sans causer de dommages, mais à Nancy ils ont tué quelques civils.
De concert avec des aviateurs anglais une partie de notre escadrille aérienne a lancé des bombes sur Ostende et occasionné des dégâts au camp d'aviation allemand. Nous avons laissé tomber soixante torpilles sur le champ d'aviation de St-Médard et sur la station de chemin de fer à Dieuze.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 8 septembre. — L'empereur Nicolas ayant pris le commandement suprême des armées russes, le grand-duc Nicolas, transféré au commandement de l'armée du Caucase, a adressé l'ordre du jour suivant à ses soldats:
"Notre auguste chef suprême Sa Majesté l'Empereur prend aujourd'hui le commandement des armées et des flottes. Je salue votre conduite héroïque pendant plus d'un an et je vous fais part de mes remerciements chaleureux et très sincères. Je suis persuadé que la présence de l'Empereur parmi vous, est un augure de prodiges de valeur de votre part. Dieu vous viendra en aide et vous donnera la victoire."

Le communiqué officiel publié aujourd'hui, relate
La situation n'a pas changé dans le district de Riga. Nos troupes ont repoussé des attaques violentes de l'ennemi sur les bords de la rivière Lautze au Sud de Friedrichstadt. Rien de nouveau dans la région comprise entre les rivières Synta et Viliya et entre les rivières Viliya et Niemen. Les assauts des Allemands à Orany et sur les rives de la Mirasenska n'ont pas réussi. Il ne s'est passé rien d'important dans le district de Dvinsk-Svienciany. L'ennemi continue ses opérations offensives à l'Est et au Sud-Est de Grodno. Notre arrière-garde a soutenu un combat violent contre les Allemands près de Wolkowisk et sur tout le front jusqu'à Pruzana.

Nous opposons très vigoureusement

ALLEMAGNE ET AUTRICHE

OSTENDE BOMBARDE PAR DES NAVIRES DE GUERRE ANGLAIS.

DEUX TUES ET UN BLESSE

PRISE DE WOLKOWYSK PAR LES TROUPES ALLEMANDES.

Victoires des Autrichiens en Galicie. — Combats énergiques sur le front Italien.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 8 septembre. — Plusieurs navires de guerre hostiles ont bombardé Westende et Ostende en Belgique pendant l'après-midi — déclare le communiqué officiel d'Allemagne — causant la mort de deux civils à Ostende, mais ne faisant aucun dommage matériel. Nos batteries de la côte ont obligé l'ennemi à se retirer.
Au Nord de Le-Mesnil, un aéroplane français a été détruit par un de nos avions de guerre, et ses occupants ont péri.
Sur le théâtre de la guerre à l'Est, l'armée du maréchal von Hindenburg avancée dans la région de Daudeswahr, près de Friedrichstadt. Après un court combat les troupes du général von Eichhorn ont pris possession de quelques langues de terre dans le district des laes près de Trokinowe au Sud-Ouest de Vilna.
Nos soldats avancent dans le district entre Zjory et Wolkowysk, et ont capturé dans les collines à l'Est et au Nord de Wolkowysk, 2900 Russes et quatre mitrailleuses.
L'armée du prince Lypold de Bavière a battu l'ennemi dans la région d'Isabelin, au Sud-Ouest de Wolkowysk, et avancé dans la direction des tribunaux des rivières Salkianja et Ruznka.

Au Nord-Est de Pruzana les troupes austro-hongroises avancent au travers des marécages, et ont pris plus de 1000 Russes. Les batailles sur les bords de la rivière Jasiolda et à l'Est de Drochiczyn, entre les troupes du maréchal von Mackensen et les Russes n'ont pas encore eu de résultats.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Vienne, 8 septembre. — Le bulletin officiel déclare:
L'armée du général Boehm-Ermolli a battu les Russes près de Podkamien en Galicie et dans les environs de Radziwlow, en Russie. L'ennemi était fortement retranché sur un front de 25 milles. Nous avons pris le château de Polkamien, les hauteurs de Madkura, au Sud-Est de Brody; les positions près de Radziwlow et nombre d'autres positions qui étaient énergiquement défendues.
Nous avons pris plus de trois cents Russes. L'ennemi s'est retiré de la frontière de Bessarabie, et a cessé ses attaques des armées du général Pfanner et du général Baltin. Les Russes ont bombardé une ferme près du village de Nowoselze.

Sur le théâtre de la guerre italienne, nous avons été attaqués dans la région de Kreutzberg par cinq bataillons Italiens entre la vallée de Burg et les hauteurs de Pfann et l'ennemi a été repoussé avec des pertes sérieuses.
Des duels d'artillerie ont lieu sur le front du Tyrol, particulièrement sur le front de Dolomita et dans les secteurs de Lavarone et Folgaria.

NOUVELLES DE WASHINGTON

DELAI DANS LA QUESTION DES ATTAQUES SOUS-MARINES.

LE GUATEMALA ET LE MEXIQUE

PROBABILITE DE GUERRE ENTRE CES DEUX PAYS.

Loi martiale sur la frontière du Texas. — Réserve allemande parjure.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 8 septembre. — Des dépêches officielles de Berlin disent que le gouvernement impérial attribue la destruction du vapeur "Hesperian" à l'explosion d'une torpille flottante et non à l'attaque d'un sous-marin. Aucun des passagers survivants ne peut déclarer avec certitude qu'un sous-mersible a été aperçu avant la catastrophe.
On est certain, maintenant, que le sous-marin allemand "U-27", qui a coulé le vapeur "Arabie", est perdu. Il n'a pas donné de ses nouvelles depuis le 10 août.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 8 septembre. — Le gouvernement de Guatemala concentre des troupes sur la frontière du Mexique afin d'être prêt à attaquer les soldats de Carranza à Chiapas. Depuis le renvoi du ministre de Guatemala de Mexico, les rapports entre le gouvernement de Guatemala et l'administration de Carranza sont très hostiles. L'armée de Guatemala en temps de guerre est de 20,000 hommes parfaitement disciplinés et commandés par des officiers qui ont fait leurs études militaires en Angleterre et en France.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 8 septembre. — L'amiral Caperton, commandant la flotte des Etats-Unis à Haiti, a avisé le secrétaire de la marine que deux officiers de la marine ont été nommés au poste de percepteurs des douanes à Petit Goave et Miragoave.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 8 septembre. — Toute la frontière du Mexique et du Texas est maintenant sous la loi martiale. Les troupes des Etats-Unis ont entière juridiction dans cette région. Les citoyens et les autorités civiles doivent informer les commandants militaires en cas de reprises des hostilités de la part des Mexicains.
Le général Navarette, commandant les troupes de Carranza à Matamoras, a lancé un ordre à ses officiers et à ses soldats leur interdisant de tirer dans la direction de la frontière, même s'ils sont attaqués du côté du Texas.
Enrique Lorente, le représentant de Villa à Washington, a déclaré ce soir que Villa et Zapata et tous les généraux et officiers de ces deux leaders sont prêts à entamer des pourparlers pour la paix au Mexique.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 8 septembre. — Gustave Stahl, réserviste allemand, s'est réconcilié, aujourd'hui, devant la cour des Etats-Unis à New-York, de sa condamnation pour avoir tiré sur un soldat américain.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

MANOEUVRES PROCHAINES DE LA GARDE NATIONALE D'ETAT.

Disparition sensationnelle d'un commerçant. — Attaque meurtrière à Harrison, Miss.

LOUISIANE.
Baton-Rouge, 8 septembre. — Parmi les nouveaux membres de la faculté de l'Université de la Louisiane se trouvent le professeur H. W. Stopher, Mlle Nellie Fitzgerald, M. O. B. Staples, C. J. Quick, L. V. Pourciau et Mlle Leita Gauthreaux. Les classes commenceront le 15 septembre.
Par ordre de l'adjudant-général de la garde nationale de l'Etat, un rassemblement de troupes aura lieu vers le 15 octobre. Les inspecteurs militaires ont été choisis.
Covington, 8 septembre. — Louis Jenkins, commerçant de Folsom, Lne, a disparu. Son épouse intente un procès en divorce alléguant que M. Jenkins est parti avec une autre femme. On croit qu'ils sont allés à Mobile. M. Jenkins était très considéré, faisait de bonnes affaires, et était candidat pour la place de juré de police du second ward de la paroisse St-Tammany.

Le professeur A. J. Parks, directeur des écoles, a avancé l'heure de la rentrée des classes à huit heures du matin et celle de la clôture à une heure de l'après-midi. Mme C. J. Burns et M. Elmer E. Lyon ont prononcé des discours à l'ouverture des classes.

Lafayette, 8 septembre. — Robly Comeaux, âgé de huit ans, fils de Dna Comeaux, de Milton, paroisse Lafayette, est tombé d'un arbre et a reçu des blessures assez graves.
M. Joseph Breaux, entrepreneur, a achevé la construction du pont des Moutons, qui est un des plus beaux de la paroisse.

L'Académie du Mont Carmel a rouvert ses classes; 120 élèves sont enrôlés.

Plaquemines, 8 septembre. — L'école paroissiale de St-Jean-Baptiste dirigée par le révérend père Bosch; l'Académie de St-Basil, dirigé par les religieux de la Sainte Croix, et les écoles des demoiselles Kate McKenna et Ethel Elenekin ont commencé leurs classes.

MISSISSIPPI.
Gulfport, 8 septembre. — Tom Lopez, nègre, a été arrêté sous l'inculpation d'avoir tiré plusieurs coups de revolver sur Duncan Smith, commerçant du comté de Harrison, pendant que Smith rentrait chez lui, avec sa femme et ses enfants. Smith a reçu une balle dans chaque main.
Le bureau des commissaires de

LETTRE D'UN PARISIEN

LA CAUSE DES FREQUENTS CHANGEMENTS PARLEMENTAIRES.

UN PATRIOTISME MAL PLACÉ

APPETIT DU POUVOIR DES SENATEURS ET DEPUTES.

Décret prohibitif tout démocratique de l'Assemblée Nationale en 1794.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.
De divers côtés, depuis de nombreuses années, on se plaint de l'inconsistance des ministères et on attribue la cause de ces changements trop fréquents à l'appétit parlementaire de ceux qui désirent se sacrifier dans l'intérêt du pays et qui, de très bonne foi, sont persuadés qu'ils occuperaient le pouvoir bien plus avantageusement que ceux qui s'y trouvent pour le quart d'heure.
Le mal n'est pas nouveau et déjà M. de Maintenon écrivait: "Après ceux qui ont les premières places, je ne connais rien de plus malheureux que ceux qui des envient". Ce n'est l'opinion ni des uns, ni des autres.
"Ote-toi de là que je m'y mette" est la devise de nombreux sénateurs et députés; c'est même la raison d'être de beaucoup.
Les Anglais ont paillié en partie à cet inconvénient en obligeant tout nouveau ministre à démissionner en fait pour se soumettre à une nouvelle élection.
L'Assemblée constituante qui connaissait déjà ce mal dont la France souffre depuis si longtemps, avait le 7 avril 1791, adopté le décret suivant: "L'Assemblée Nationale décrète, comme article constitutionnel, qu'aucun membre de l'Assemblée Nationale actuelle, ni des législatures suivantes, ne pourra être promu au Ministère, ni recevoir aucune place, dans pensions, traitements pendant la durée de ses fonctions et pendant quatre ans après en avoir cessé l'exercice... Aucun membre du corps législatif ne pourra solliciter ni pour autrui, ni pour lui-même aucune place, dans pensions, traitements ou gratifications du Pouvoir Exécutif."

Ce décret d'ailleurs souvent violé a encore aujourd'hui de nombreux partisans. Quand la situation sera redevenue normale, en France, on pourra bien essayer.
La Constituante avait voté la mesure très prudente, très démocratique et qui n'est nullement en opposition avec le principe et la responsabilité des ministres devant le Parlement; la preuve c'est que l'on a pu à différentes époques, prendre des Ministres des Affaires Etrangères, de la Marine ou de la Guerre qui n'étaient ni députés, ni sénateurs. C'étaient des spécialistes, des compétents qu'on chargeait d'une mission à laquelle ils désignaient leurs capacités et leurs talents. Pourquoi ne généraliserait-on pas le système. Sans médire en quoi que ce soit du gouvernement actuel qui est composé — et ne se discute pas, d'hommes tout à fait remarquables — on concevrait sans un Conseiller à la Cour de Cassation au Ministère de la Justice, un spécialiste éminent au Travaux Publics, un